

**Político.mx**

## Calificadora Fitch: plan para Pemex está 'lejos' de sus necesidades

Lucas Aristizábal, director de la calificadora crediticia **Fitch Ratings**, consideró que el **paquete** de medidas financieras anunciadas por el [gobierno de México](#) para apoyar a **Pemex** representa un buen paso para su **rescate**, pero que esta medida está "lejos de las necesidades de la compañía".

"Las medidas recientemente anunciadas por el **gobierno** van en la dirección **correcta**. Las medidas le permitirán a [Pemex](#) conservar más de su flujo de caja para **invertir** (en su negocio), pero están aún muy lejos de las **necesidades** de la compañía", expresó **Aristizábal**.

De acuerdo con información de [Milenio](#), los inversionistas y agencias calificadoras han expresado en varias oportunidades su preocupación acerca del proyecto de **Dos Bocas**, en **Tabasco**, ya que se desviarán fondos de la unidad de **producción** y exploración de **Pemex** considerada como mucho más rentable.

Es importante recordar que **Fitch Ratings** [bajó la nota de deuda de Pemex](#) a "BBB-" con una perspectiva **negativa**; esto implica una posibilidad mayor al **50%** de que la calificadora pueda bajar la nota de la empresa nuevamente en los próximos **12 a 18** meses.